

ducido la ideología revolucionaria marxista a un simple comprimido de antifascismo, la Komintern se traga la pastilla y liquida toda consigna de lucha social. ¿Qué queda a la III Internacional y a su profeta Stalin, si no es predicar el pacifismo y la no resistencia al mal?

Los stalinianos dicen: La U. R. S. S. está dividiendo a los imperialismos para echarlos a luchar y aprovechar su mutua destrucción.

Esto es una sandez. La U. R. S. S. no está dividiendo, se está aliando a un imperialismo en contra de los otros. Sólo continúa su política de alianzas con ciertos grupos de la burguesía en contra de otros: ayer los aliados fueron ingleses y franceses; hoy son alemanes e italianos. Y la prueba es que las delegaciones francobritánicas han salido ya de Moscú.

La alianza soviética, comercial y política, significa para Hitler el descartar una amenaza; pero también algo más: significa petróleo, trigo, hierro, carbón, todas las materias básicas que permitirán a la siniestra dictadura nazi sostener su guerra y tal vez triunfar en ella. Más, significa la puerta del Pacífico abierta para las compras en América por intercesión de Stalin. Es la seguridad de un aprovisionamiento abundante y regular de su economía de guerra.

Después de eso, ¿se atreverán todavía los stalinoesclavos a intentar hacernos creer que su patrón no es el traidor más redomado que conoce la historia del movimiento obrero?

Una verdad es ahora más evidente que nunca: o stalinista o antifascista.

Agosto 24 de 1939

DECLARACIONES DE LA SECCION DE LA CUARTA INTERNACIONAL EN RELACION A DIEGO RIVERA Y SU ACTITUD HACIA ALMAZAN

La Sección Mexicana de la Cuarta Internacional nos pide la publicación de la siguiente declaración, que no fué publicada por la prensa diaria del país. Como ella aclara algunas cuestiones referentes a Diego Rivera, "CLAVE" la da a conocer a su público.

"En días pasados, Diego Rivera ha hecho publicar en la

prensa diaria unas declaraciones que lo colocan prácticamente al lado de la candidatura del General Almazán. Como Rivera, tanto nacional como internacionalmente ha sido considerado hasta hace pocos meses como trotskista, la Sección Mexicana de la Cuarta Internacional declara que:

Rivera no tiene, desde hace meses, ninguna relación con la Cuarta Internacional, ni nacional ni internacionalmente. El mencionado ex-camarada dejó de ser miembro de la organización como consecuencia directa de una serie de desviaciones oportunistas que lo llevaron a romper con la Cuarta Internacional. Al renegar del marxismo revolucionario y abandonar la Cuarta Internacional, para convertirse en líder del "Partido Revolucionario Obrero y Campesino", organizado con la finalidad de participar en las elecciones apoyando a Mújica, Diego Rivera abandonó las filas del socialismo y se pasó al campo de la pequeña burguesía radical y la burguesía de izquierda. En vista de ese paso de Rivera, la organización mexicana lo declaró fuera de la Cuarta Internacional y esa declaración fué refrendada por el Buró Panamericano Oriental de la Cuarta Internacional.

Hoy, Rivera realiza otra pirueta política que lo lleva a ofrecer su apoyo a la candidatura del General Almazán. Con ello da un paso más a la derecha y se interna en el camino de la degeneración política. La Sección Mexicana tiene su posición en la campaña electoral. EN EL MOMENTO PRESENTE, está en contra de todas las candidaturas existentes y trabaja por la formación de un Partido Obrero Revolucionario, que con un programa revolucionario y un candidato propio, se enfrente a los candidatos de la burguesía criolla y el imperialismo.

La calidad de militante de la Cuarta Internacional es incompatible con el apoyo al General Almazán, uno de los principales peligros de dictadura militar abierta. Al brindar su apoyo condicional al General Almazán, Rivera se pone en plano de traición al marxismo revolucionario y a las masas explotadas de México."

México, D. F. a 7 de agosto de 1939

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES UNIOS

El C. C. de la Sección Mexicana
Cuarta Internacional